

Terminó la era de la desregulación

Terminó la era de la desregulación (Clara Zepeda Hurtado / enviada) Jueves, 4 de junio de 2009 BRUSELAS, Bélgica, 3 de junio.- Eliminar al máximo riesgos sistémicos financieros, informar al mercado, proteger a los consumidores y a los usuarios de crédito, sin asfixiar a las actividades económicas de las naciones. Es así como Joaquín Almunia Amann, comisario de Economía de la Unión Europea, consideró que se pondrá fin a la "época de la desregulación, de la confianza ilimitada en la autorregulación. Es una era pasada." En el marco de una reunión con reporteros de América Latina, estimó que hay un consenso global para regular más y mejor el mundo financiero, para reforzar las actividades de los supervisores del sistema financiero. Las nuevas reglas deberán permitir en todo el mundo tener un sistema financiero menos sometido a los riesgos sistémicos, gracias a la confianza que despierten las nuevas regulaciones. "Es importante lo del Foro de Estabilidad Financiera, en donde participan Estados Unidos, la Comisión Europea, México, Brasil, Argentina, Japón y Canadá (G-20), para fijar los estándares que deben estar integrados en cada una de las legislaciones de cada nación", comentó. Cada país deberá de nutrir sus regulaciones de acuerdo con las posiciones de cada economía. Opinó que la creación de un consejo para la supervisión de los riesgos sistémicos que puedan afectar a la estabilidad financiera mundial, sería algo muy prudente. Eliminar instrumentos financieros en un momento donde se tienen problemas de crédito no es lo más inteligente, pues mejor sería regular para que los productos, servicios e instituciones financieras tengan un marco de reglas en el cual se desenvuelvan y que garanticen la transparencia, indicó.